

学年通信 優 厳 実 行



～他人を思いやる優しさを，自分を律する厳しさを～

1. 雨の日でも自転車登校！

梅雨の時期に入り，雨の日が多くなってきました。玉造中学校1年生では多くの生徒がレインスーツを着て登校の様子が見られます。素晴らしいことです。

小学校の統廃合により，多くの生徒がバス通学となりました。中学校では，自転車で登下校になります。バス通学をしていた生徒たちには大変なことだと思います。しかし，毎日続ければ普通のこととなり，それだけの体力がいつの間にか身に付きます。体力は学習や部活動での集中力の持続につながり，学力向上・技術向上につながります。

安全に元気に登校してほしいと思います。



<雨の日の駐輪場>

2. YouTube に動画を限定公開しました

4月の学年懇談会でお話した，生徒の学校の様子をムービーにしたものをYouTubeに限定公開をする件ですが，やっと準備が整いました。頻繁にムービーをアップすることはできませんが，学期に1回くらいは作成していきたいと考えています。右記のQRコードを読み取ってご覧ください。

動画は限定での公開にしているので，データの扱いには十分注意してください。

QRコードはHP
にはのせません。

3. 関東地区陸上

5月19日（水）に関東地区陸上が行われました。1年生からは5名が選出され活躍してきました。お疲れ様でした。

1年1組 (1500m) (走幅跳)

 (800m)

1年2組 (100m) (100m)



<陸上選出メンバー>

部活も本入部となりました。経験・未経験と人によって違いはあると思いますが，積極的に取り組んで様々な場面で活躍してほしいと思います。

<6月の予定>

2日（水）体育祭予行

5日（土）体育祭

7日（月）振替休業日

17日（木）期末試験（保体 技術 家庭 美術 音楽）

18日（金）関東地区総体壮行会

23日（水）関東地区総合体育大会（～26日）

30日（水）期末試験（国語 英語 理科 社会 数学）